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 質 問 者  髙 野   晃  
 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 処理水放出による養殖

業者等への影響は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 町民農園の整備状況は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８月24日から11月20日までの間、３度ＡＬＰＳ

処理水の海洋放出が行われました。これにより、

中国等が水産物輸入を禁止し、ホタテやナマコ等

への影響がニュースでも取り上げられていますが

本町の養殖業者の現状について伺います。 

（１）本町の養殖業者等への影響はどうなっていま

すか。 

（２）石巻に相談窓口が設置されましたが、機能

していますか。 

（３）町としての対応はどのように考えていますか。 

（質問の相手：町長・担当課長） 

 

12月完成予定の町民農園ですが、フェンス工事も

終わり形が見えてきました。 

（１）農園整備及び条例の進捗状況は。 

（２）区画や土の仕様について伺います。 

（３）供用開始を早められませんか。 

（質問の相手：町長・担当課長） 

 


